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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Lars Faßmann (Fraktionsgemeinschaft VOSI/PIRATEN) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Videoarchiv für Stadtratssitzungen 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
ich bitte um Beantwortung folgender Fragen. 
 

1. Werden die Videoaufzeichnungen der Stadtratssitzungen archiviert? 
 

2. Können die Aufzeichnungen im Stadtarchiv für Recherchezwecke langzeitarchiviert und 
der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden? 

 
3. Gibt es eine Digitalisierungsstrategie für das Stadtarchiv (u.a. Onlinezugriff auf 

Archivmaterial)? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Lars Faßmann 
    
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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